

Wanderung über Panoramawege und durch idyllische Schlucht

Heitenried – Die Heitenrieder Wanderfreunde durften auf die Gunst des Wettergottes zählen. Nach einer 2jährigen Zwangspause nahmen am 11. und 12. Juni bei sommerlichen Temperaturen zahlreiche Wanderer die abwechslungsreichen Strecken unter die Füße und haben fast 5000 km absolviert.

Die 5 Km Strecke führte die Wanderer via Römermatta um das Magdalenaholz wieder zurück ins Vereins- und Kulturhaus. Sie war besonders geeignet für weniger Sportliche, Kinderwagen und Rollatoren. Wer sich für die 12 Km oder die Halbmarathon-Strecke über 21 Km entschied, wurde über das Hangbühl, Selgiswil nach Chessibrunnholz geleitet. Beim ehemaligen Schulhaus trennten sich die Strecken. Den Halbmarathon-Wanderern wartete in der Ledeu ein eher steiler, schweisstreibender Aufstieg nach Dietisberg und weiter nach Buchholz. Dies wurde dann mit einer phantastischen Aussicht belohnt. Dann gings hinunter in den romantischen Zirkels - Ledeu-graben. Wohltuend für die Wanderer, da der schattenspendende Wald für etwas Abkühlung sorgte. Beim Schulhaus im Chessibrunnholz trafen die beiden Strecken wieder zusammen. Über Breitenried, Tuntela, Wiler vor Holz wieder zurück nach Heitenried.

«Wunderschöne Strecken, herrliche Aussicht, sehr gut markiert, freundlicher Empfang am Start/Ziel sowie auf den Posten, feine Verpflegung» so die Kommentare der Wanderer aus nah und fern. Die Verantwortlichen haben es einmal mehr verstanden, sehr schöne und abwechslungsreiche Wanderstrecken zu planen. Auf der Rangliste stand die Wandergruppe aus Cernay/F an erster Stelle. Platz 2 nahm der TSV Turn- und Sportverein Heitenried in Anspruch, gefolgt von Les Marcheurs Hagenthal aus Hagenthal le Bas/F und der Wandergruppe Wiggertal aus Dagmersellen. Total wurden 416 Startkarten verkauft und 4850 Km erwandert.

